

Afirman que petrolera tenía problemas antes de baja de nota

‘Tira’ Fitch bonos de Pemex

Pierde documento
55 centavos de dólar
pero siguió cayendo
después del cierre

BLOOMBERG

Los bonos de Petróleos Mexicanos (Pemex) estuvieron entre los que más perdieron ayer en el mercado de América Latina, después de que la Fitch Ratings rebajara todavía más la calificación de la empresa y mantuviera una perspectiva negativa sobre la deuda.

Las notas de la petrolera mexicana con vencimiento en 2025 se contrajeron casi 55 centavos de dólar, al pasar de 95.18 dólares que cotizaban el viernes a 94.62 de ayer.

Mientras, el rendimiento adicional que exigen los in-

versionistas para mantener los bonos de Pemex sobre el soberano subió.

De acuerdo con Trace, después del cierre de mercado, se negociaron 40 mil dólares a un precio de 94.23 dólares por bono.

Los papeles rindieron 8.45 por ciento y tenían un diferencial ajustado de opción de 345 puntos en la última operación, añadió.

La calificadora Fitch Ratings recortó el pasado viernes pasado la nota crediticia de la petrolera mexicana a “B+”, cuatro niveles en grado especulativo.

El argumento que dio la calificadora fue que la producción de petróleo de la compañía mexicana no crecerá y que los accidentes recientes que ha registrado ponen en duda su capacidad

operativa a medida que aumenta la carga de la deuda.

“Pemex enfrentaba problemas incluso antes de la rebaja”, expresó George Ordóñez, analista de BBVA.

Agregó que todavía es más preocupante la decisión de la calificadora de mantener una perspectiva negativa para la petrolera, debido a que deja la puerta abierta para más recortes.

Moody’s Investors Service califica a la petrolera estatal en “B1”, que es el equivalente al puntaje de Fitch.

Mientras tanto, S&P Global Ratings lo tiene como “BBB”, dos niveles por encima de grado especulativo.

Algunos de los administradores de dinero más grandes del mundo, incluido Pacific Investment Management Company (Pimco) que ges-

tiona activos por casi 2 billones de dólares, han evitado la deuda con Pemex dado que el Presidente Andrés Manuel López Obrador, un partidario acérrimo de la empresa del Estado, dejará el cargo el próximo año.

Además, la compañía carga una abultada deuda de 107 mil 400 millones de dólares, lo que la convierte en la petrolera más endeudada del mundo.

Alrededor de 22 por ciento de la deuda de Pemex se encuentra a corto plazo, mientras que 78 por ciento a largo plazo.

La calificadora Fitch prevé que la producción se mantenga estable en 1.8 millones de barriles de petróleo equivalente por día.

“Pemex es una historia de largo plazo que necesita ser



Deterioro

Las últimas modificaciones en la calificación crediticia de la petrolera han sido en su mayoría a la baja.

CALIFICACIÓN CREDITICIA DE PEMEX

(Moneda extranjera, escala internacional)

Standard & Poor's	BBB	Baja ▼
Moody's	B1	Baja ▼
HR Ratings	BBB+	Igual
Fitch Ratings	B+	Baja ▼

Fuente: Pemex

Realización: Departamento de Análisis de REFORMA

corregida”, expresó a su vez Serguéi Goncharov, inversionista de Vontobel Asset Management en Miami.

“Es algo obvio para todos, incluso para el propio Gobierno”, manifestó el inversionista de Vontobel..